

Louis BRAGUIER
02/03/1936 - 02/06/1991

Est né le 2 mars 1936 à Dangé (Dangé-Saint-Romain), Vienne.
Fils de Pierre et de Suzanne BRUNET.

Il fit ses études secondaires au Pensionnat Saint-Gabriel de Saint-Laurent-sur-Sèvre(Vendée).

Il entre chez les Frères de Saint-Gabriel le 28 avril 1955.

ETUDES : B.E.P.C. JUIN 1950

BAC 1 M en 1952

BAC 2 Maths en 1957

Cert. Histoire ecclésiastique I en 1958

Cert. Histoire ecclésiastique II en 1959

Cert. de Dogme (2° partie) en 1961

C.L.A.P. en 1959

BIR en 1950

C.A.P. en 1967

POSTES OCCUPES :

Parthenay : 7 ^{ème} toutes matières	1957-58
Parthenay : 6° 5° 4° 3° Maths, sciences phys. Anglais 6°	1958-62
Service militaire C.E.T. 15 camp de linas Montlhéry	09/07/1962
Londres professeur	30/10/1963
Angers St Augustin CEG	06/04/1964
Beaupréau Le Pinier CEG	01/09/1965
Cholet St-Joseph CEG	01/09/1966
Avrillé La Garde	Animateur pédag. au diocèse d'Angers ½ temps 09/ 1971 CEG classe préprofessionnelle à St-Maurice Angers
ISPEC	09/1973
DDEC Angers T.C.	09/1974
Rue Desjardins(Angers) collège ½ temps DEC ½ temps CPPN technologie	10/1982
Rue Desjardins DEC Analyste Programmeur	09/1983
Rue Desjardins Collège T.C. 5° 4° 3° EMT	09/1984
Combrée	1984/89 ?
Congé longue maladie	10/1989
Décès	02/06/1991

DE LA GENESE A L'APOCALYPSE

La Fresque Biblique

Mardi 18 juin, au théâtre de Cholet, 20 h 45 ; mercredi 19, à Angers (à 14 h 30 et 20 h 45, salle Saint-Laud), projection d'une œuvre moderne : la Fresque Biblique, une heure trente de spectacle.

Pour raconter aujourd'hui la Bible, de la Genèse à l'Apocalypse, trois langages : l'image, l'écriture, la musique.

L'image : sur un écran géant (sept mètres de long, six projecteurs de diapos) un diaporama (dessins de deux Belges, J. Torton et Cl. Lambert).

L'écriture : en surimpression, un texte poétique de Jean Debruyne (naguère aumônier des Scouts et Guides de France). Il exprime fortement le mouvement de l'histoire biblique.

La musique : au synthétiseur, le compositeur Alan Will (de la lignée de Jean-Michel Jarre) interprète lui-même l'œuvre qu'il a composée pour accompagner la « fresque ».

● Cette fresque a été projetée en bien des lieux, dont le Festival de la Bande dessinée, à Angoulême. A la mi-mai, 1 300 jeunes ou enseignants ont pu l'admirer à la Baronnerie... Un moment à ne pas manquer (signalé à l'attention des aumôneries, des amis de la Bible ou de la culture, des chrétiens ou non-chrétiens en recherche et de tous ceux qui aiment s'informer).

NOS AMIS DEFUNTS

● M. Emile RAIMBAULT entré dans la paix de Dieu le 16 mai, à Angers, dans sa quatre-vingt-cinquième année. La cérémonie de ses obsèques a eu lieu en la chapelle de La Brisepotière. Nous partageons la peine de son fils M. Yves Raimbault, diacre, à La Pommeraye.

● Sœur Caroline GUEDON, religieuse des Sœurs de la Charité de Sainte-Marie-la-Forêt, entrée dans la paix du Seigneur le 28 mai, à l'âge de 91 ans, dans sa soixante et onzième année de vie religieuse. Elle a passé sa vie au service des autres dans le Nord et en Anjou.

● Sœur Marie-Reine GABILLY, religieuse de la Communauté des Sœurs hospitalières de Saint-Joseph, décédée le 27 avril à Beaupréau, à l'âge de 89 ans, dans la soixante-quatrième année de sa profession religieuse.

● Sœur ALPHONSE-DE-SAINTE-MARIE, religieuse de la Communauté des Filles du Sacré-Cœur-de-Jésus, de La Salle-de-Vihiers, rappelée à Dieu le 21 mai dans sa quatre-vingt-septième année et la soixante-septième année de sa profession religieuse. Née à La Pommeraye-sur-Sèvre, en Vendée, elle s'est dévouée trente-cinq ans en Anjou. Elle était revenue à la Maison-Mère, en 1981.

● Sœur Marie-René, née Maria SOROKA, rappelée à Dieu le vendredi 31 mai, à l'âge de 93 ans, dont soixante-cinq de religion, au Bon-Pasteur d'Angers.

Décès

● Le Frère Louis BRAGUIER, frère de Saint-Gabriel, rappelé à Dieu le 3 juin, en sa communauté du 83, rue Desjardins, Angers, dans sa cinquante-cinquième année. Le Frère Braguiier, particulièrement doué en mécanique électrique et informatique, avait mis ses compétences au service de nombreux enseignants en technologie et informatique des Pays de Loire. Il enseigna à l'école Saint-Augustin d'Angers, au Pinier-Neuf de Beaupréau, au collège de Combrée, de 1984 à 1989, date à laquelle la maladie le contraignit à interrompre l'enseignement mais, autant qu'il le put, non pas les services. Il était originaire de Dangé, dans la Vienne, d'une famille de cinq enfants. L'un de ses frères est missionnaire en Thaïlande, depuis trente ans. Ses obsèques ont eu lieu à Thouaré-sur-Loire, le 5 juin, en présence de sa mère et de ses frères. Le Frère Michel Taillé a rappelé son souvenir à l'assistance.

« C'est dans le domaine de la technologie, pratique et enseignée, qu'il se spécialisa très tôt. Il était naturellement doué pour tout ce qui est mécanique, électrique et plus tard informatique, et ce don, toujours alimenté par la mise en application, par la lecture des revues spécialisées en français et en anglais, et par la recherche personnelle, se transforma en une compétence multiforme. Une telle compétence, que la liste serait trop longue à dresser de tous ceux qui en usèrent, peut-être même en abusèrent. Les enseignants des classes de technologie des écoles du diocèse d'Angers profitèrent de son savoir, qu'il leur transmettait avec passion ; le centre pédagogique de la Garde à Avrillé fut un des grands bénéficiaires de son activité organisatrice ; le centre Notre Dame, qui a pour mission la formation des professeurs de technologie et d'informatique de la Région des Pays de Loire, fut fondé par lui ; et divers organismes de l'enseignement catholique du diocèse d'Angers avaient recours régulièrement à son esprit d'invention en informatique. » f. Michel Taillé